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Süplingen 

 

 

Niederschrift  

über die Tagung des Ortschaftsrates Süplingen der Stadt Haldensleben am 20.10.2014, von 19:30 Uhr bis 21:20 

Uhr 

 

 

Ort: Büro des Bürgermeisters und der Vereine, Gartenweg 14, 39343 Süplingen  

_________________________________________________________ 
 

Anwesend: 

 Mitglieder 

 Herr Gilbert Brennecke 

 Herr Horst Buk 

 Herr Ingolf Butge 

 Herr Egbert Hoppe 

 Herr Maik Rautmann 

 Herr Jens Taege 

 von der Verwaltung 

 Frau Susan Gerwien 

 Herr Henning Konrad Otto 

 Frau Sabine Wendler 

 

 

Abwesend: 

 Ortsbürgermeister 

 Herr Herbert Peters 

 Mitglieder 

 Frau Annette Koch 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung    

3.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 01.09.2014    

4.  Haushaltsentwurf 2015 - OT Süplingen    

5.  Vorstellung von Angeboten der Stadtwerke Haldensleben    

6.  Mitteilungen    

7.  Anfragen und Anregungen    

8.  Einwohnerfragestunde    

 

II. Nichtöffentlicher Teil 

 

9.  Evtl. Einwendungen gegen den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 01.09.2014    

10.  Mitteilungen    

11.  Anfragen und Anregungen    
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Öffentlicher Teil 

  

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   

Da der Ortsbürgermeister und seine Stellvertretung heut beide nicht anwesend sein können, eröffnet Herr Horst 

Buk als an Jahren ältestes Mitglied die Sitzung und übergibt den Vorsitz an Jens Taege. 

Herr Taege stellt die ordnungsgemäße Einladung und die Beschlussfähigkeit fest. 

 

zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

Es liegen keine Änderungsanträge vor, somit wird die Tagesordnung festgestellt. 

 

zu TOP  3  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 

01.09.2014   

Keine Einwände. 

 

zu TOP  4  Haushaltsentwurf 2015 - OT Süplingen   

Frau Wendler, Leiterin der Kämmerei, stellt den Haushaltsplan der Stadt Haldensleben für das Haushaltsjahr 

2015 vor. Sie erläutert insbesondere den Gesamtergebnishaushalt und den Gesamtfinanzhaushalt der Stadt Hal-

densleben. Sie weist darauf hin, dass in den kommenden Jahren die Schlüsselzuweisungen sinken werden und 

die Kreisumlage steigen wird. 

 

Im weiteren Verlauf erläutert Frau Wendler den Ergebnis- und Finanzplan für den Ortsteil Süplingen und bittet 

den Ortschaftsrat seine Empfehlung auszusprechen. 

 

Einstimmig empfohlen. 

 

 

20:05 Uhr, Frau Wendler nimmt an der Sitzung nicht weiter teil. 

 

zu TOP  5  Vorstellung von Angeboten der Stadtwerke Haldensleben   

Frau Offelmann, Kundenberaterin der Haldensleber Stadtwerke, stellt kurz und zusammengefasst von der Grün-

dung bis heute, aber auch  die Leistungen und den Service der Stadtwerke Haldensleben vor. 

 

Die Stadtwerke Haldensleben können ab diesem Jahr nicht nur in eigenem Netzbetrieb Kunden beliefern, son-

dern auch außerhalb. 

Wer also Interesse hat, der kann sich gern im Kundencenter der Stadtwerke Haldensleben informieren und bera-

ten lassen. 

 

zu TOP  6  Mitteilungen   

Frau Gerwien gibt die Information vom Bauamt an den Ortschaftsrat zum geplanten Vorhaben der Avacon AG, 

nebst Trassenplan (neue Erdkabeltrasse) weiter:  

 - der Hauptteil der Kabeltrasse soll auf der westlichen Straßenseite, in die Grünflächen (Rasen) der Salchauer 

Straße“, verlegt werden 

- der Anschluss-/Ausgangspunkt ist der Verteilerkasten im „Grundweg“ auf Höhe der Feuerwehr  

- die Erdarbeiten erfolgen hauptsächlich in offener Bauweise (Rohrgraben)  

- die Kreuzung der Kreisstraße und des Teichablaufes werden in geschlossener Bauweise (Erdrakete) erstellt 

- der Rückbau der vorhandenen Freileitungsmasten soll im Frühjahr  2015 erfolgen 

- eine  Bestandaufnahme (Dokumentation des Zustandes der Straßen- und Nebenflächen) erfolgte vor Baubeginn 

durch das Bauamt 

- die verkehrsrechtliche Anordnung für die Arbeiten im öffentlichen Bereich ist erteilt  

- bei Fragen/Problemen steht Hr. Graß vom Bauamt der  Stadt HDL , telefonisch unter 03904-479370 zur  

Verfügung 

 

Der Ortschaftsrat erkundigt sich, ob die Anwohner der Straße von der Avacon AG über das Vorhaben und die 

anfallenden Kosten informiert worden sind. Eine Antwort darauf soll es in der kommenden Sitzung geben. 

 

Frau Gerwien teilt weiterhin mit, dass Frau Wiegmann und evtl. Herr Gaudlitz (beide vom Stadthof) zur nächs-

ten Sitzung erscheinen, um die Bäume die im kommenden Winter gefällt werden sollen, vorzustellen. 
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Herr Rautmann teilt in diesem Zusammenhang noch einmal mit, dass zukünftig für alle Baumbesitzer, die einen 

Baum von einem Mindesumpfang von 45 cm fällen möchten, einen Antrag bei der Stadtverwaltung stellen müs-

sen. 

 

zu TOP  7  Anfragen und Anregungen   

1. Bezugnehmend auf die letzte Niederschrift, wann denn der Weg zur Hühnerfarm/ an der Rampe zu-

rückgeschnitten wird: Die Brutzeit ist nun beendet und ein Durchkommen mit dem Auto sei eher 

schwierig?! 

2.  Papenbergweg: Dieser Weg sollte in den Plan für das touristische Wegenetz aufgenommen werden, 

Problem hierbei ist aber, die Brücke über den Graben wurde vor ca. 5-6 Jahren aus verkehrstechnischen 

Gründen wegerissen und bis heute nicht erneuert. Vielleicht könnte man diese in den nächsten Jahren 

wieder erneuern? 

3. Dorfgemeinschaftshaus Bodendorf: Wer ist für die Schlüsselübergabe, Bewirtschaftung und Reinigung 

verantwortlich? 

4. Spielplatz Bodendorf: Wird ein neuer Zaun am Spielplatz aufgestellt? Ja, diese Maßnahme ist für 2015 

geplant! 

5. Salchauer Straße: Immer öfter kommt es vor, dass LKW´s teilweise 40 t‘er sich dort verirren und keine 

Wendemöglichkeit haben, könnte man ein Schild für Fahrzeuge ab 7,5 t diesbezüglich aufstellen? 

6. Einige Bäume am Teich in der Salchauer Straße sind sehr marode. Gab es dort schon mal einen Vor-

Ort-Termin? Wenn ja, wie ist der Sachstand? 

7. Wie ist die genaue Regelung der Vermietung für das Büro des Bürgermeisters und der Vereine? Wer ist 

für die Reinigung zuständig? 

 

 

zu TOP  8  Einwohnerfragestunde   

Keine. 

 

 

 

 

 

gez. Jens Taege 

Sitzungsleitender 

 

 

 

 

Susan Gerwien 

Protokollführer 
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